

Alexander Wiß
TK-Beauftragter für
Öffentlichkeitsarbeit
presse@ringtennis.de



DTB 
DEUTSCHER TURNER-BUND
Ringtennis 

Beschluss des Technischen Komitees Ringtennis XXVIII/24 vom 20.01.2024

Das Technische Komitee Ringtennis beschließt einstimmig:

Alle Spielerinnen und Spieler müssen bis zum 15.04. jeden Jahres eine Absichtserklärung abgeben, in welchen Disziplinen und Altersklassen sie die Feldsaison spielen werden. Die Anzahl an Spielenden pro Spielklasse werden von den Landesfachwarten an den TK-Beauftragten für Wettkampfwesen weitergemeldet. Dieser sieht dann bundesweit, in welchen Spielklassen eine Deutsche Meisterschaft spielbar ist. Sollten es dafür zu wenige Teilnehmer sein, müssen diese entweder in der nächsthöheren Altersklasse starten oder zurückziehen.

Beispiel: Sollten in der Spielklasse M/F Mixed 30+ nur zwei Mannschaften bundesweit antreten, müssen diese entweder in der Meisterklasse starten oder zurückziehen.

Die Regelanpassungen sind ab der Feldsaison 2024 gültig.

Axel Runkel
TK-Vorsitzender

Julian Sauck
Wettkampfwesen

Alexander Wiß
Öffentlichkeitsarbeit

Michaela GÜthling
Schiedsrichterwesen

Hendrik Freitag
Ausbildung

Jonas Kruse
Jugendvertreter

Für das Technische Komitee

Alexander Wiß